

ASTROLOGISCHER LEBENS RAT

Mein achttes Haus - Teil 3

Wie gehst du mit Krisen um? Wie mit Verpflichtungen?

Das oder die Tierkreiszeichen und Planeten in Haus acht verraten uns mehr darüber, welche Erfahrungen wir machen, wenn wir uns einer Sache oder jemandem ganz zur Verfügung stellen, wie wir mit Geld umgehen, wie wir Abschiede handhaben und welche Einstellung zu Hintergründigem und Verborgenen wir haben.

Nimm bitte deine Horoskopzeichnung zur Hand und schau dort nach, welche Tierkreiszeichen dein achttes Haus berühren. Das können durchaus mehrere sein. Besonders prägend ist das Zeichen, durch welches der Anfangsstrich des achten Hauses geht. Lies dir aber ruhig den Text zu allen Zeichen durch, die du dort bei dir im Horoskop findest und fühle mal rein.

Waage in Haus 8

Gemeinsam. Partnerschaften, sowohl im Privatleben als auch im Beruf, sind für dich ein sehr guter Weg, um dich weiterzuentwickeln. In den allermeisten Fällen wirst du dadurch bereichert, seelisch und auch materiell. Wichtig ist allerdings, dass du dir die richtigen Menschen dafür auswählst, die zu dir passen, dich aber auch ergänzen und vollständiger machen. Bindungen sind dir wichtig und du behandelst sie als wertvolles und kostbares Gut, zu deren Erhalt du auch gern bereit bist, Kompromisse einzugehen. In Verteilungsfragen verhältst du dich ausgesprochen fair und gerecht. Du erlebst es zuweilen, dass andere dich ebenfalls besonders wertschätzen und in irgendeiner Form begünstigen. Nimm dies einfach dankbar an. Krisensituationen bieten für dich die Möglichkeit, deine innere Balance zu erproben. Normalerweise gelingt es dir, vernünftig und ausgewogen mit solchen Situationen umzugehen. Sollte dies einmal nicht der Fall sein, hilft dir eine gute Freundin, ein Berater oder ein Geschäftspartner. Du stehst nicht alleine da, wenn es darauf ankommt, sondern kannst dich stets auf gute Beziehungen zu anderen verlassen. Durch deine liebenswerte Art gewinnst du auch schnell die Unterstützung einer Gruppe oder eines Publikums. *Wenn es Zeit für Abschied ist, bleibt in dir immer der Blick auf das Gute, das gemeinsam erlebt wurde. Du findest liebevolle Worte auch für andere, die du in schweren Zeiten wunderbar begleiten kannst.*

Skorpion in Haus 8

Bewährungsprobe. Du hast die Aufgabe, dich in diesem Leben nicht in unüberschaubaren Abhängigkeiten zu verstricken. Dies gilt für persönliche Partnerschaften, aber vor allem auch für Geschäftsbeziehungen, Geldangelegenheiten und Erbschaft. Es besteht die Gefahr, dass du dich zu vertrauensvoll auf etwas einlässt, was sich am Ende als Nachteil für dich herausstellt.

Achte darauf, dass du durch Partner jeder Art oder andere Ereignisse nicht in eine Schuldenfalle gerätst. Für dich ist es ganz besonders wichtig, nur saubere Geschäfte zu machen und dich auf andere Menschen nicht blind und naiv zu verlassen. Du darfst in diesem Leben lernen, zu deinem Wort zu stehen, ungute Absichten zu durchschauen, nicht aus niederen Motiven zu handeln und anderen zu vergeben. Es ist gut möglich, dass andere dich beschenken wollen, dir etwas vererben, leihen oder dir Geld anvertrauen. Dies stellt dich auf besondere Proben, in denen du stark auf dein inneres Gewissen hören solltest. Frage dich immer: Was ist der Preis dafür, wenn du dich auf etwas einlässt? *Du kannst dir keine laue Einstellung zu Verträgen, Partnerschaften, Krediten, Erbschaft und engen Verpflichtungen leisten. Prüfe dich selbst, deine Motive und die des anderen auf Herz und Nieren!*

Schütze in Haus 8

Aufstrebend. Du hast ein gutes Gespür für vertrauenswürdige Partner, im Privat- und im Geschäftsleben. Du triffst meist auf Menschen, die sich moralisch an hohe Ansprüche halten und auf die man sich verlassen kann. Auch du selbst wirst unter Umständen mit größeren Mitteln in diesem Leben betraut und darfst das in dich gesetzte Vertrauen bestätigen. Kredit, Erbschaft oder Versicherungsangelegenheiten laufen bei dir häufig sehr unkompliziert und wohlwollend ab. Krisen begegnest du mit einer guten Portion Optimismus und bist bemüht, über dich selbst hinauszuwachsen, wenn es schwer wird. Dein Glaube und Verständnis für den Sinn des Lebens wird dir dabei helfen. Deswegen ist es sehr wichtig für dich, dich mit Glaubensfragen zu befassen und dazu eine innere Haltung zu entwickeln. Du trägst ein tiefes geistiges Wissen in dir, das du jederzeit reaktivieren kannst, indem du dich von außen daran erinnern lässt. Intuitiv findest du deinen Weg. Du kannst anderen zudem in ihrer Sterbestunde Vertrauen in das Leben nach dem Tod vermitteln, ihnen ihre Angst nehmen und bei ihrem Übergang helfen. *Übe dich darin, deinen Horizont, deinen Glauben und dein Vertrauen ins Leben beständig zu erweitern. Nutze auch kleine Täler in deinem Leben, um dich geistig daraus wieder emporzuziehen. Dann siehst du größeren Umbrüchen kraftvoll entgegen.*

Fortsetzung folgt.